



Panel Ciudadano:

“HIF reconoce impactos significativos en avifauna protegida”

El Panel Ciudadano del Hidrógeno en Magallanes insistió ayer en la necesidad que la empresa HIF realice un nuevo proceso de participación ciudadana, dados los nuevos antecedentes del proyecto. “La empresa admitió, en una reciente modificación al Estudio de Impacto Ambiental, que la operación del Parque Eólico Faro del Sur generará impactos significativos por colisiones en cuatro especies de aves. Se propone una medida de mitigación automatizada para reducir, mas no eliminar, estos impactos”.

Estas especies son el caiquén, canquén colorado, canquén y cóndor andino.

El panel consideró que “se dan las condiciones para abrir un nuevo proceso de participación ciudadana, que dependerá de la decisión que tome el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) de Magallanes”.